



Информационное письмо

Уважаемые коллеги,

кафедра «Международный бизнес» Института международных транспортных коммуникаций ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта» приглашает Вас принять участие в работе **III Международной научно-практической конференции «Управление устойчивостью стратегического развития международных транспортных систем»**.

Дата проведения: 11 декабря 2023 г. в 13,45.

Дата приема заявок и презентаций: до 8 декабря 2023 г.

Дата приема рукописи статей: до 25 декабря 2023 г.

Место проведения: г. Москва, Россия.

Направления работы конференции:

1. *Современные тенденции в управлении международного бизнеса.*
2. *Управление интеграционными процессами в международных транспортных системах.*
3. *Управлением ресурсами и потенциалом социально-экономических структур.*
4. *Управление рисками в международных транспортных структурах.*
5. *Молодёжная наука (проблемы управления устойчивостью производственно-экономических систем).*

Формы участия: очная; дистанционная; слушатель. По итогам конференции планируется размещение статей в наукометрической базе (РИНЦ) с постатейной разметкой.

Рабочие языки конференции: русский, английский.

Материалы необходимо присылать до 8 декабря 2023 г. на почту **katcha.so@gmail.com** (заявку и презентацию выступления), а до 25 декабря 2023 г. (рукопись статьи и скан проверки на антиплагиат). Также необходимо зарегистрироваться в google- форме: <https://forms.gle/hpCKB1LYN6u9GdQ18>.

Макет оформления рукописи статьи прикреплен в приложении.

Оригинальность текста 70%. Обязательно приложить проверку скана на антиплагиат. Все статьи проходят проверку в системе «Антиплагиат. ВУЗ». За содержание и грамотность представленных материалов юридическую и иную ответственность несут авторы.

Все материалы присылать на указанную почту, т.к. к.э.н., доцент кафедры «Международный бизнес» Рассказова Е.Е. является координатором от ИМТК РУТ (МИИТ).

Участие в работе конференции – **бесплатное.**

На одного автора не более 2-х статей. Одна авторская, вторая - в соавторстве. Объем рукописи статьи 5-10 страниц.

Большая просьба присылать материалы, содержание которых отражает тему конференции!!!

Обращаем внимание участников конференции на то, что в соответствии с информацией, внесенной в регистрационную форму будут заполнены сертификаты участников конференции.

Information mail

Dear Colleagues,

The department of "International Business" of the Institute of International Transport Communications of the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Russian University of Transport" invites you to take part in the III International Scientific and Practical Conference "Sustainability Management of the Strategic Development of International Transport Systems".

Date: December 11, 2023 13:45.

Deadline for applications and presentations: December 8, 2023.

Date of acceptance of manuscripts of articles: until December 25, 2023.

Venue: Moscow, Russia.

Directions of the conference:

1. Modern trends in international business management.
2. Management of integration processes in international transport systems.
3. Management of resources and potential of socio-economic structures.
4. Risk management in international transport structures.
5. Youth science (problems of managing the sustainability of production and economic systems).

Forms of participation: full-time; remote; listener. Based on the results of the conference, it is planned to publish articles in the scientometric database (RSCI) with article-by-article marking. Working languages of the conference: Russian, English.

Materials must be sent before December 8, 2023 to katcha.so@gmail.com (application and presentation of the speech), and before December 25, 2023 (article manuscript and anti-plagiarism check scan). You also need to register in the google form: <https://forms.gle/hpCKB1LYN6u9GdQ18>.

The layout of the article manuscript is attached in the appendix.

Originality of the text 70%. Be sure to include a scan check for anti-plagiarism. All articles are checked in the Anti-Plagiarism system. University." The authors bear legal and other responsibility for the content and accuracy of the presented materials.

Send all materials to the specified mail, because... Candidate of Economic Sciences, Associate Professor of the Department of International Business E.E. Rasskazova is a coordinator from IMTK RUT (MIIT).

Participation in the conference is free.

No more than 2 articles per author. One is the author's, the second is co-authored. The volume of the article manuscript is 5-10 pages.

We kindly ask you to send materials, the content of which reflects the theme of the conference!!!

We draw the attention of conference participants to the fact that in accordance with the information entered in the registration form, certificates of conference participants will be filled out.

Требования к машинописному тексту

Авторский текстовый материал работы печатается на компьютере в текстовом редакторе – Word.

Шрифт TimesNewRoman, размер шрифта – 11, выравнивание по ширине.

Формат А5 (148x210 мм).

Интервал – одинарный.

Поля – верхнее и нижнее 2 см.; левое 2 см. и правое 2 см.

Сноски оформляются сплошной нумерацией по тексту в квадратных скобках.

Не делать постраничных сносок!

Список использованных в работе источников составляется строго в алфавитном порядке.

Структура оформления статьи

В начале статьи указывается УДК.

Ниже через интервал ФИО авторов, место работы (учебы), учёная степень, ученое звание, выравнивание по левому краю.

Ниже через интервал – название статьи заглавными буквами жирным шрифтом с выравниванием по центру.

Ниже через интервал приводится аннотация статьи с выравниванием по ширине (до 500 слов). Далее ключевые слова (5-7 слов).

Далее через интервал приводится эта информация на английском языке.

Ниже через интервал приводится текст статьи.

В статье должно четко и сжато излагаться современное состояние изучаемой проблемы, описание методики и выводы по результатам проведенного исследования.

Заглавие статьи должно полностью отражать ее содержание.

Typescript requirements

The author's text material of the work is printed on a computer in a text editor – Word.

Font TimesNewRoman, font size – 11, justified.

A5 format (148x210 mm).

The interval is single.

Margins – top and bottom 2 cm; left 2 cm and right 2 cm.

Footnotes are formatted as continuous numbering according to the text in square brackets.

Do not make page footnotes!

The list of sources used in the work is compiled strictly in alphabetical order.

Article design structure

The UDC is indicated at the beginning of the article.

Below, at intervals, the authors' full name, place of work (study), academic degree, academic title, left aligned.

Below, spaced, is the title of the article in capital letters, bold, centered.

Below, spaced, is a justified abstract of the article (up to 500 words). Next are the keywords (5-7 words).

Further, this information is given in English at intervals.

Below, at intervals, is the text of the article.

The article should clearly and concisely present the current state of the problem being studied, a description of the methodology and conclusions based on the results of the study.

The title of the article must fully reflect its content.

Литература

1. Насырова, Г.А. Модели государственного регулирования страховой деятельности [Электронный ресурс] / Г.А. Насырова // Вестник Финансовой академии. – 2003. – N 4. - Режим доступа: [http://vestnik.fa.ru/4\(28\)2003/4.html](http://vestnik.fa.ru/4(28)2003/4.html) – 28.04.2023.
2. Насырова, Г.А. Модели государственного регулирования страховой деятельности [Электронный ресурс] / Г.А. Насырова // Вестник Финансовой академии. – 2003. – N 4. - Режим доступа: [http://vestnik.fa.ru/4\(28\)2003/4.html](http://vestnik.fa.ru/4(28)2003/4.html) – 28.04.2023.
3. Соколов, А.Н. Гражданское общество: проблемы формирования и развития (философский и юридический аспекты): монография / А.Н. Соколов, К.С. Сердобинцев; под общ. ред. В.М. Бочарова. – Калининград: Калининградский ЮИ МВД России. – 2009. – 218 с.
4. Сычев, М.С. История Астраханского казачьего войска: учебное пособие / М.С. Сычев. – Астрахань: Волга. – 2009. – 231 с.

РЕГИСТРАЦИОННАЯ ФОРМА УЧАСТНИКА КОНФЕРЕНЦИИ

ФИО автора (полностью)	
Тема доклада	
Название учебного заведения	
Город	
Факультет / институт	
Контактный номер телефона	
E-mail	
Научный руководитель (ФИО, место работы, ученая степень, звание, контактный номер, e-mail)	